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令和２年度 PTA総会書面議決の結果について 

 

日頃から、PTA活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。 

さて、本年度の総会は書面での議決とし、令和２年５月１４日（木）までに委任状・議決権行使書

をご提出またはご回答をいただきました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 

記 

１,提出・回答者数 

会員 439人中  委任状 285枚、議決権行使書提出・回答数 34件 合計 319件  

※合計数が全会員の三分の二以上に達した為、総会成立とみなします。  

 

２,各議案回答結果  

 第１号議案 令和元年度事業報告         賛成 319、 反対 0 

 第２号議案 令和元年度収支決算報告       賛成 319、 反対 0 

 第３号議案 令和元年度会計監査報告       賛成 319、 反対 0 

 第４号議案 規約改正について  

1． 第 9章            賛成 315、反対 4 

2． 第 12章          賛成 310、反対 9 

3． 第 4章細則 5章       賛成 317、反対 2 

 第５号議案 新本部役員選出（案）について    賛成 319、 反対 0 

 第６号議案 令和２年度事業計画（案）について  賛成 318、反対 1 

 第７号議案 令和２年度予算（案）について         賛成 318、反対 1 

第８号議案 その他               賛成 318、反対 1 

 

３,結果   

すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

                                議長・鎌田さん・春原先生 

・第 12 章 成人委員から行事委員に変更について、一小まつりについては児童主体での開催を目指し

て２年になります。少しづつ形になりつつあると思います。一小まつりについても今後あるべき形を

本部と行事委員、学校とともに話し合いながら進めていく予定です。 

 

・規約案の父母⇒保護者の文言については今般の社会情勢を考慮し、変更しました。 

 

・自転車教室の回数、予算案の防犯プレートについては新役員にて報告します。 

以上 

 

 

 



 


